
 

Séance de comité du 08.01.2025 à 19h15 

 
Lieu : Chez Tim 
Présent-e-s:  Timothy Geer (TAG), José Nieto (JNI), Florence Meylan (FME), Daniel Bran (DBR), Mathieu Simon (MSI), Frank Rein (FRE), Caroline 
Bouissou (CBO) 
Excusé(-e-s):  Alexandre Zettler (AZE), 
Invité(-e-s): 

 
Note : ASAP = dès que possible 
 

Points Résumé Responsable, Action/délai 

1. Accueil    

2. Approbation dernier PV  Approuvé, à mettre en ligne CBO / MSI 

3. Adoption/additions de 

l’Ordre du Jour 

AVTA indoor 
Sponsoring 
Repas du comité 
Dates pour cours et stage de Manu 

 

4. Evènements 2025 a. 35ème anniversaire 

b. Questions sur frais : offert pour membres CAG, 30.- pour invités adultes et 

15.- pour invités moins de 11 ans. Vélo, Marche, Brunch – 22 juin 

La commune souhaite une animation de notre part (le parcours se terminera 

chez nous) 

c. màj du calendrier – le mettre à jour 

 

 

 

 

 

CBO 

5. Préparation AG 2025 a. Mise à jour des statuts 

Vérifier syntaxe des suggestions des modifications/ajouts (adresse, éthique, 

conflit d’intérêt) 

b. Etat des comptes 2024 

 

CBO 



AZE a envoyé un aperçu, déficit avant comptabilisation des transitoires d’env 

CHF 3’500.- par conséquent la réserve a (enfin) diminué. 

c. Adaptation des cotisations 

On ne change rien cette année afin de diminuer encore plus la réserve, on 

vise donc 2026 pour les changements mais on fait approuver cette année. Au 

comité d’examiner d’ici février 

d. Convocation à l’AG 

Lecture rapide du projet, pas de commentaire 

e. Budget 2025 

Discussion sur les frais à prévoir, en particulier sur les perfectionnements et 

les cours de Manu 

f. Propositions du comité  

- Membre d’honneur : Marc Henri a accepté 

6. Site web – état des lieux Présentation du site, discussion sur dernière modifications.   

7. Tour de table TAG : Besoin des bénévoles au tournoi de l’AVTA pour aider buvette à midi -  
Contrat de sponsoring d’Universal, aucune objection du comité 
Doodle pour le repas du comité 
Trouver 6 dates pour Manu, en extérieur donc dès avril et octobre (sauf 
septembre), voir ses disponibilités. Il devra prendre en comptes les initiés. Il 
faudra aussi définir qui enseigne quoi 
FME : voir quels sont les concours obligatoires, notamment l’indoor. WAEC ou 
Genève, pour que les parents puissent voir. 
CBU/TAG : on est toujours dans l’attente de la convention. 

 
 
 
 
FRE appelle Manu 

8. Prochaine réunion Mercredi 5 février à 19h15, lieu à confirmer  

 

 


